

Agasajo en el hospital por el día del enfermero

Escrito por Administrador

Jueves, 22 de Noviembre de 2012 00:00

{besps}salud22112012|width=215|height=161{/besps}

Reconociendo el profundo sentimiento por el prójimo, uniendo profesionalismo y calidez humana, es para destacar la labor que cada uno de los enfermeros y enfermeras de nuestra localidad realizan día tras día.

El municipio de Roque Pérez saludó a todos los enfermeros en su día. Luego del discurso del Intendente municipal, se hizo entrega de flores a cada uno de los enfermeros y posteriormente hubo un lunch, acompañado de un brindis para agasajarlos.

Estuvieron presentes el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión municipal Graciana Uruslepo, el Director de Salud Ismael Badde y el Director Asociado del Hospital municipal José Luis Demichelis. También dejó su saludo el Director Ejecutivo Juan Bautista Cora que no pudo estar presente ya que se encontraba en la ciudad de Buenos Aires por cuestiones de gestión.